



Equipo de cirujanos de Barcelona, colaboradores Nexus, que disponen en exclusiva en la ciudad, con el sistema más avanzado: el robot ARTAS®

FAQS sobre el Trasplante Capilar

La genética, las alteraciones hormonales, la mala alimentación y el estrés son los principales causantes de la alopecia. Esta es motivo de preocupación de cada vez para más personas hoy en día, indistintamente del sexo y la edad.

Existen técnicas y tratamientos de prevención y mejora, aunque para que realmente se vea un resultado, se aconseja saber antes la causa de la pérdida de cabello y realizar el test genético TrichoTest™. Con el resultado de este podemos sa-

ber qué plan de tratamiento, con fórmulas personalizadas a base de principios activos, es el más indicado en cada caso. Sin este, seguramente has probado infinidad de productos tópicos y orales, pero no has notado cambios, o cambios muy ínfimos. No es que no sean eficientes, es que no son los que necesitas en tu caso.

Si ya estás en un estado avanzado de alopecia, la mejor solución, si está indicado en tu caso, es el trasplante capilar.

Potser t'ho estàs plantejant i has començat a informar-te. Els dubtes més freqüents són el preu, si escollir Turquia o no i, quant trigarà a veure els resultats. En el cas de la dona, a més s'afegeix una altra, que és la que més li preocupa: m'he de rasurar el cabell?

Te resolvemos tus dudas:

¿Porqué Turquia es tan barato? ¿Puedo confiar en las clínicas de allí? Debes saber que Turquia se ha posicionado como referente en trasplante capilar gracias a que el Estado promueve el Turismo Médico con ayudas, de ahí que el precio sea tan competitivo, haya tanta demanda y consiguientemente, se hayan especializado en este tipo de intervenciones, por lo tanto, puedes confiar. Ahora bien, como en todas partes, hay grandes profesionales, pero también existe el intrusismo. Así pues, ante todo debes confirmar la profesionalidad y experiencia. **Clínica Nexus lo ha hecho por ti, nos hemos trasladado a Turquia, hemos hecho un estudio valorativo y finalmente hemos establecido un acuerdo con Estechic, una sociedad hispano-italiana situada en Estambul, con más de 15 años de experiencia, y que opera en la clínica Florence Nightingale, considerada de las más exclusivas y prestigiosas. Acreditada por la Joint Comission International, la certificación de calidad hospitalaria más exigente actualmente.**

¿Y si no quiero o no puedo viajar hasta allí? También te damos la opción a realizarte la intervención en **Barcelona, de la mano de cirujanos especializados que cuentan, en exclusiva en la ciudad, con el sistema más avanzado: el robot ARTAS®** que garantiza más rapidez, precisión y naturalidad hoy en día. Entre otros personajes famosos, Gerard Farrés, corredor del París Dakar, ha confiado en ellos.

¿Qué técnicas son las mejores? Después de una valoración previa y dependiendo de tu caso, las mejores técnicas son FUE Zafiro o DHI.

En cuanto a la **Técnica FUE Zafiro** consiste en extraer folículos del área donante (generalmente nuca) sin dañar el bulbo, se seleccionan los mejores y se injertan en la zona receptora. Se utilizan hojas de zafiro para obtener un proceso de recuperación más rápido, ya que la apertura de microcanales es más pequeña y precisa, dando un resultado más denso de pelo y una apariencia más natural.

Y la **Técnica DHI**, se realiza mediante un lápiz específico, se implanta el folículo de manera directa una vez extraído, reduciendo el tiempo durante el cual éste está en condiciones externas. **Se aconseja en caso de no querer rasurar el cabello en la zona receptora, así pues, es el método más elegi-**

Sala de estudio. Clínica Florence Niahtinaale. Istanbul



ANTES

DESPUÉS



do por mujeres. También se aconseja en casos de riesgo de sangrado. Hay que tener en cuenta, que suele realizarse en áreas con menos pérdida de cabello.

Ambas se realizan bajo anestesia local, y la duración de la intervención puede oscilar entre 6 a 9 horas, dependiendo de los bulbos a trasplantar.

¿Qué me garantiza seguridad a la hora de decidirme? El trasplante capilar es una cirugía, por lo tanto, tienes que saber dónde te lo hacen, si son médicos quienes practican la intervención y si te lo hacen en un quirófano o sala que cumpla la normativa higiénico-sanitaria. Nosotros te lo garantizamos. **Rechaza lugares donde te lo hagan solo técnicos y en una consulta.**

¿Cuál es el precio real de este tipo de intervenciones? El precio varía según si lo haces en Turquia o en España, por el motivo que te explicábamos al inicio. En España el precio medio en clínicas profesionales es a partir de los 3.000 €. Debes tener en cuenta que algunas clínicas te limitan el número de folículos que te implantan. En nuestro caso, el precio es desde **2.600 € con el máximo de folículos**. Puedes visitar nuestra web para ver qué incluye si viajas a Turquia.

¿Cuándo empiezo a ver resultados? Los resultados se empiezan a ver **a partir del 4º-6º mes después de la intervención**. El postoperatorio es clave en el éxito del resultado, aquí **deben informarte bien sobre qué hacer durante el proceso**. Existen tratamientos postoperatorios, como sesiones con PRP (Plasma Rico en Plaquetas) que refuerzan el crecimiento del nuevo cabello y contribuyen a un resultado espectacular.

¡Da el paso, y vuelve a ser tú!
Pide una primera visita informativa gratuita con nosotros, y valoraremos tu caso personalmente.